

Das Bürgerforum des Europäischen Parlaments bietet allen Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit, aktuelle Themen oder persönliche Anliegen im Zusammenhang mit der EU mit Vertretern des Europäischen Parlaments und aus der Region zu diskutieren.

Nützen Sie die Gelegenheit und sprechen Sie mit uns!
Melden Sie sich zum Bürgerforum an unter epwien@europarl.europa.eu

Freitag, 27. Jänner 2012, Beginn 18:00 Uhr
Reithoffer-Saal
Pyrachstraße 7
4400 Steyr

Begrüßung:

Gerald Hackl
Bürgermeister der Stadt Steyr

Georg Pfeifer
Informationsbüro des Europäischen Parlaments in Österreich

Rede und Antwort stehen:

Martin Ehrenhauser
Abgeordneter zum Europäischen Parlament

Wolfgang Pirkhuber
Abgeordneter zum Nationalrat

Moderation:

Hannes Fehringer
Redaktionsleiter OÖNachrichten Steyr

Paul Rübiger
Abgeordneter zum Europäischen Parlament

Josef Weidenholzer
Abgeordneter zum Europäischen Parlament

www.europarl.at



Bürgerforum

des Europäischen Parlaments



In Zusammenarbeit mit:



OÖNachrichten

